



Frühlingsspaziergang in Staudach-Egerndach

Beitrag

Ein idyllischer Ausflugstipp erreichte die Samerberger Nachrichten von Roswitha Fischer aus Bernau. Startpunkt ist die schön ausgestatteten Kirche St. Andreas in Staudach-Egerndach, bei der auch geparkt werden kann.

Von dort ist es möglich den kleinen (ca. 1,5 Stunden) oder den großen Moorrundweg (ca. 2,5 Stunden) zu gehen. Entlang des Weges können Spaziergänger bereits die bezaubernde Schönheit von Leberblümchen und Schlüsselblumen bewundern, während der aromatische Duft von Bärlauch die Sinne anspricht.

Weitere Informationen zum Moorrundweg gibt es unter

<https://www.chiemsee-alpenland.de/entdecken/tourenportal/moorrundweg-staudach-egerndach-mit-dem-kinderwagen-30f4231394>.

Bilder: Roswitha Fischer







BIKE SALE  **bikePARK**
SOUTH TiROL



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Staudach-Egerndach
2. Umland
3. Wander-Tipp